



# La Marea Azul recorrerá Elda para conmemorar el Día de la Diabetes

07/11/2016



Ayuntamiento de Elda



Ayuntamiento de  
PETRER



# 2016

## DIA MUNDIAL DE LA DIABETES

### ACTIVIDADES

### Celebración Día Mundial de La Diabetes

<----->  
Viernes 11 de Noviembre a las 19'00 Horas  
Iluminación Fachada del Ayuntamiento de Elda

-----  
Conferencia -lunes: 14 de noviembre a las 20,15 horas  
Ponente: Raquel Jiménez Juan  
Psicóloga, Psicoterapeuta Gestalt  
En la Fundación Paurides C/.Cardenal Cisneros nº 1 de Elda

-----  
Taller - Jueves: 17 de noviembre a las 20,15 horas  
Ponente: Dra. Zeneida Perseguer Torregrosa  
(Farmacéutica Comunitaria) en Petrer  
Centro Cultural del Teatro Cervantes de Petrer  
Carrer Sant Bartomeu, 5A, Petrer, Alicante

-----  
Domingo 20 de Noviembre  
Únete a la marea Azul, Caminata por la Diabetes  
9'45 calentamientos y estiramientos a cargo de la monitora  
De Gimnasia Lola Requejo

-----  
**La Caminata comienza a las 10 horas**  
Salimos desde la Plaza de la Hispanidad  
En el Barrio de San Francisco de Sales de Elda,  
Te invitamos a nuestra zona **EXPOdiabetes** con toma de tensión y  
medición de glucemias y también degustación de productos para  
diabéticos, juegos para niños, y otras actividades

Organiza A.D.E.C.  
[www.asociaciondiabeticos.com](http://www.asociaciondiabeticos.com)



La Asociación de Diabéticos de Elda celebra un año más el Día Mundial de la Diabetes, que se conmemora el 14 de noviembre, con diversas actividades. Los actos comenzarán el viernes 11 de noviembre a las 19 horas con la iluminación de la fachada del Ayuntamiento de Elda. El lunes 14 de noviembre, a las 20:15 horas, la psicóloga y Psicoterapeuta Raquel Jiménez ofrecerá una

ponencia sobre la enfermedad en la Fundación Paurides. El Centro Cultural de Petrer acogerá el 17 de noviembre a las 20:15 horas un taller a cargo de la farmacéutica comunitaria, la doctora Zeneida Perseguer. El domingo 20 culminará esta conmemoración con la Marea Azul, caminata por la Diabetes a partir de las 10 horas desde la Plaza de la Hispanidad.